



electroperu
la energía de los peruanos

Entorno de Control

¿Qué es el Entorno de Control?

El entorno de control marca la pauta del comportamiento en una organización, la disciplina, los valores éticos, la capacidad y estructura organizativa, la segregación de funciones y el desarrollo profesional, siendo la base de todos los demás componentes del control interno.

¿Por qué es importante?

Permite la identificación de las normas, procesos, estructuras que proporcionan la base para llevar a cabo el control interno en la Empresa; así como la normativa que proporciona disciplina y estructura.



**“CONTROL INTERNO ES
COMPROMISO Y
RESPONSABILIDAD DE TODOS”**

Conoce más en:
www.electroperu.com.pe